

Elda lanza una campaña para escoger juegos no sexistas

20/12/2021



Bienvenid@s a la fábrica de la IGUALDAD

Plaza Castelar
Elda

27-28-29-30
Diciembre 2021

11-14h
17-20h

Porque elegir juguete no es un juego

1 Elige juguetes que reflejen la diversidad.
2 Elige juguetes que reúnan a niñas y niños.
3 No hay juguetes de niños o niñas.
4 Los juguetes educan.
5 No hay colores de niños o niñas.
6 Juguetes que promueven diversas capacidades y habilidades.
7 Juegos y juguetes potenciadores.
8 Publicidad vs principios.
9 Evita juegos o juguetes violentos.
10 Busca juegos y juguetes en los que estén presentes niños y niñas.

ORGANIZA:
Igualdad y Mujer
Ayuntamiento de Elda

CONSEJO SECTORIAL DE LA MUJER Y POR LA IGUALDAD
Pacto de Estado
enre

Alba García ha presentado esta nueva campaña | J.C.

Por quinto año consecutivo el Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Bienestar Social, ha realizado la campaña **“Regala igualdad”** con el objetivo de concienciar a las familias sobre escoger juguetes no bélicos ni sexistas.

La edil del área, Alba García, ha indicado que del **27 al 30 en horario de 11 a 14 y de 17 a 20** horas habrá

actividades y talleres dentro de esta campaña en la carpa de la Plaza Castelar. Además, se repartirá un decálogo en los centros educativos para que las familias tengan una guía de juguetes igualitarios y no bélicos.

La edil ha afirmado que **“el objetivo es eliminar los micromachismos, potenciando juegos neutros como artísticos, científicos, matemáticos y musicales, entre otros”**.